
ПРОТОКОЛ 

от 14 марта 2019 г. № 41 

заседания Комитета по транспортному строительству 

Ассоциации «Национальное объединение строителей» 

Место проведения заседания – г. Москва, ул. Садовая-Самотѐчная, д. 18, стр.1. 

Председательствующий на заседании Комитета по транспортному 

строительству Ассоциации «Национальное объединение строителей» (далее – 

Комитет) – председатель Комитета Хвоинский Леонид Адамович (статья 14, 

Положения о Комитете). 

На заседании Комитета присутствуют следующие члены Комитета: 

1. Хвоинский Леонид Адамович – СРО «СОЮЗДОРСТРОЙ»; 

2. Белова Наталья Георгиевна - Ассоциация СРО  «ОСОТК»; 

3. Волгушев Илья Витальевич - Ассоциация СРО  «ОСОТК»; 

4. Комаров Анатолий Сергеевич - Ассоциация СРО  «ОСОТК»; 

5. Куринной Сергей Тарасович - Ассоциация СРО  «ОСОТК»; 

6. Марков Максим Викторович - Ассоциация СРО  «ОСОТК»; 

7. Попов Ярополк Владиславович – СРО «СОЮЗДОРСТРОЙ»; 

8. Сапегина Ирина Сергеевна - СРО АСК «МСК»; 

9. Суханов Павел Львович - СРО «СОЮЗДОРСТРОЙ»; 

10. Сухой Николай Авксентьевич - СРО НП «СОЮЗМЕЛИОВОДСТРОЙ»; 

11. Умеренкова  Ирина  Николаевна - НП СРО «СДСКО»; 

12. Ушаков Виктор Васильевич – МАДИ; 

13. Швецов Михаил Фѐдорович – СРО НП «СОЮЗМЕЛИОВОДСТРОЙ»; 

14. Шубин Александр Михайлович - СРО «СОЮЗДОРСТРОЙ». 

ОТКРЫТИЕ ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА 

СЛУШАЛИ: Хвоинского Л.А., который сообщил, что из 18 членов 

Комитета для участия в заседании зарегистрировались 14, (в том числе – 3 по 

видеоконференц-связи), что составляет более 50% от общего числа членов 

Комитета. 

Заседание Комитета считается правомочным, т.к. на нем присутствуют не 

менее половины членов Комитета. Председательствующий объявил заседание 

Комитета открытым. 

РЕШИЛИ: избрать секретарем заседания Комитета Попова Ярополка 

Владиславовича. 
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Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 

О ПОВЕСТКЕ ДНЯ ЗАСЕДАНИЯ КОМИТЕТА  

СЛУШАЛИ: Хвоинского Л.А., который предложил утвердить повестку дня 

заседания Комитета из шести вопросов. 

Иных предложений не поступило. 

РЕШИЛИ: Утвердить повестку дня заседания Комитета. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято единогласно. 

ПОВЕСТКА ДНЯ ЗАСЕДАНИЯ 

1. Рассмотрение отчета Подкомитета по водохозяйственному и 

мелиоративному строительству за 2018 год. 

2. Рассмотрение отчета Подкомитета по железнодорожному 

строительству за 2018 год. 

3. Рассмотрение отчета Комитета по транспортному строительству при 

Совете Ассоциации «Национальное объединение строителей» за 2018 год. 

4. Рассмотрение проекта плана работы Комитета по транспортному 

строительству при Совете Ассоциации «Национальное объединение строителей» 

на 2019 год. 

5. О рассмотрении предложений и замечаний в проекты документов 

национальной системы стандартизации в рамках взаимодействия с ТК 418 

«Дорожное хозяйство». 

6. Разное. 

 

ПО ВОПРОСУ № 1 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение отчета Подкомитета 

по водохозяйственному и мелиоративному строительству за 2018 год. 

СЛУШАЛИ: Сухого Н.А., который доложил о работе Подкомитета по 

водохозяйственному и мелиоративному строительству в 2018 году. 

РЕШИЛИ: Одобрить отчет Подкомитета по водохозяйственному и 

мелиоративному строительству за 2018 год. Работу Подкомитета признать 

удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 
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ПО ВОПРОСУ № 2 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение отчета Подкомитета 

по железнодорожному строительству за 2018 год. 

СЛУШАЛИ: Маркова М.В., который доложил о работе Подкомитета по 

железнодорожному строительству в 2018 году. 

РЕШИЛИ: Одобрить Отчет Подкомитета по железнодорожному 

строительству за 2018 год. Работу Подкомитета признать удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 3 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение отчета Комитета по 

транспортному строительству при Совете Ассоциации «Национальное 

объединение строителей» за 2018 год. 

СЛУШАЛИ: Хвоинского Л.А., который доложил о работе Комитета по 

транспортному строительству при Совете Ассоциации «Национальное 

объединение строителей» в 2018 году.  

РЕШИЛИ: Одобрить Отчет Комитета по транспортному строительству за 

2018 год. Работу Комитета признать удовлетворительной. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 

ПО ВОПРОСУ № 4 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Рассмотрение проекта плана 

работы Комитета по транспортному строительству при Совете Ассоциации 

«Национальное объединение строителей» на 2019 год. 

СЛУШАЛИ: Хвоинского Л.А., который доложил о Проекте плана работы 

Комитета по транспортному строительству при Совете Ассоциации «Национальное 

объединение строителей» на 2019 год. 

СЛУШАЛИ: Сапегину И.С., которая предложила дополнить План работы 

Комитета пунктом: «Участие в отраслевых конференциях и мероприятиях». 

РЕШИЛИ: Одобрить План работы Комитета по транспортному 

строительству Ассоциации Национальное объединение строителей на 2019 год с 

учетом дополнения. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 
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ПО ВОПРОСУ № 5 ПОВЕСТКИ ДНЯ: О рассмотрении предложений и 

замечаний в проекты документов национальной системы стандартизации в рамках 

взаимодействия с ТК 418 «Дорожное хозяйство». 

СЛУШАЛИ: Шубина А.М., который сообщил о проведенной работе по 

рассмотрению поступивших от ТК 418 «Дорожное хозяйство» проектов стандартов 

за 2018 год и январь-март 2019 года. 

РЕШИЛИ: Продолжить работу по рассмотрению документов по 

стандартизации в рамках взаимодействия с Техническими Комитетами. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 

 

ПО ВОПРОСУ № 6 ПОВЕСТКИ ДНЯ: Разное. 

СЛУШАЛИ: Сапегину И.С., которая  пригласила  участников заседания 

принять участие во Всероссийской конференции «Стратегия развития 

строительной отрасли в Российской Федерации», которая состоится 15 апреля 2019 

года при поддержке Минстроя России и Аналитического центра при Правительстве 

Российской Федерации. 

РЕШИЛИ: Принять к сведению доведенную информацию. 

Голосовали: «за» - 14 голосов; «против» - нет; «воздержались» - нет. 

Решение принято. 

 

 

Председатель Комитета      Л.А. Хвоинский 

 

 

Секретарь Комитета  Я.В. Попов 


